

DATA PENYUSUNAN LAKIP KOTA SOLOK TAHUN 2024

OPD : DISDUKCAPIL

NO.	SASARAN STRATEGIS	INDIKATOR KINERJA	TAHUN 2024		KETERANGAN
			TARGET	REALISASI	
v.	Misi ke-V : Peningkatan Kapasitas Pemerintahan dan Manajemen Birokrasi yang Bersih, Efektif dan Efisien Peningkatan pelayanan pendaftaran penduduk dan pencatatan sipil	- Persentase Kepemilikan KTP-EL - Persentase Kepemilikan Akte Kelahiran (usia 0 -18 tahun) - Persentase kepemilikan KIA - Persentase penduduk meninggal dunia yang diterbitkan akte kematiannya - Persentase kerjasama pemanfaatan data dan informasi kependudukan	99,90% 60,70% 60,70% 100% 70,00%	99,25% 99,41% 73,90% 100% 93,55%	<p>a. Program/Kegiatan :</p> <ul style="list-style-type: none"> - Program : Pendaftaran Penduduk Kegiatan : Pelayanan Pendaftaran Penduduk - Program : Pencatatan Sipil Kegiatan : Pelayanan Pencatatan Sipil - Program : Pendaftaran Penduduk Kegiatan : Pelayanan Pendaftaran Penduduk - Program : Pencatatan Sipil Kegiatan : Pelayanan Pencatatan Sipil - Program : Pengelolaan Informasi Administrasi Kependudukan Kegiatan : Penataan Pengelolaan Informasi Administrasi Kependudukan <p>b. Prestasi yg diraih :</p> <ol style="list-style-type: none"> 1 Piagam Penghargaan Dinas Kependudukan dan Pencatatan Sipil, sebagai Perangkat Terbaik I dalam Pengawasan Kearsipan Internal di Lingkungan Pemerintah Kota Solok 2 Piagam Penghargaan AMELIA (Pegawai Disdukcapil), sebagai Harapan I Lomba Piagam Penghargaan dan Ucapan Terima Kasih dari BPJS Kesehatan kepada Disdukcapil, atas Dukungan dan Kontribusi untuk Cakupan Kepesertaan Tahun 2024 3 Piagam Penghargaan dan Ucapan Terima Kasih dari BPJS Kesehatan kepada Disdukcapil, atas Dukungan dan Kontribusi untuk Cakupan Kepesertaan Tahun 2024 4 Piagam Penghargaan Penganugerahan Predikat Penilaian Kepatuhan Penyelenggaraan Pelayanan Publik (Opini Pengawasan Penyelenggaraan Pelayanan Publik) Tahun 2024 (Penilaian dari OMBUDSMAN 5 Piagam Penghargaan Disdukcapil sebagai unit kerja pelayanan berpredikat menuju Wilayah Bebas dari Korupsi (WBK) Tahun 2024 (Penilaian dari Menpanrb <p>c. Penjelasan</p> <p>capaian kinerja Dinas Dukcapil tahun 2024 rata-rata keseluruhan telah melebihi target yang telah di tetapkan, kecuali Persentase Kepemilikan KTP_el (-0.65) dikarenakan Dalam kegiatan peningkatan pelayanan daduk ini salah satunya ada pelaksanaan jemput bola dan pelayanan langsung dicatangi (Pelang), ditahun 2024 untuk kegiatan tersebut diatas volumenya sangat jauh berkurang dikarenakan keterbatasan anggaran sehingga mengakibatkan rendahnya kepemilikan KTPel.</p> <p>Selain hal tersebut diatas factor lain yang mempengaruhi adalah kesadaran masyarakat akan pentingnya dokumen kependudukan ini masihlah rendah dengan berbagai alasan antara lain tidak punya waktu dan kesempatan, tempat yang jauh dan berharap untuk dapat disdukcapil melaksanakan inovasi jebol dan Pelang lebih optimal.</p>

Sumber : Disdukcapil. Data Konsolidasi Bersih (DKB) Semester II Desember 2024

